

一期一槑

すべての
出会いを大切に・・・
～仲間への「思いやり」～

「総合的な学習」で学んだことを学年で共有しました！

1年生の総合的な学習では、「地域社会を知る」をテーマに探究的な活動を続けてきました。1組・3組・4組は「清掃活動」、2組は「地域の防犯」、5組は「国際交流」、6組は「伝統・文化」とクラスごとに探究課題を設定し、講師を招いて話を聴いたり、体験活動をしたりしてきました。そこでクラスで学んだことを、他クラスにわかりやすく伝えることを目標に、12月22日（木）の5時間目に「学年発表会」を行いました。パワーポイントを上手に使い、「今まで取り組んできたこと」や「活動を通じて感じたこと」「これから的生活でいかしていきたいこと」をしっかり伝えることができました。また、発表の中にクイズを入れてみたり、劇を取り入れたりと、聴いている側を楽しませる工夫もみられ、とても良い発表会でした。

今後も、総合的な学習は続けていきます。地域の方々とのふれあいから学んだことを、今後の生活につなげてほしいと思います。1月からは「職業」について学習していく予定です。自分の興味のある職業についてしっかり調べ、将来の夢について考えていきましょう。



【総合的な学習 学年発表会の様子】

冬休みに向けてのお願い

- ・コロナの感染者数が全国的に増えてきています。年末年始で外出する機会が増えると思いますので、健康管理をお願いします。夏休みのときのように、タブレットでの健康観察を行います。お忙しいとは思いますが、生徒が忘れずに入力しているか声かけをお願いします。
- ・「冬休みの過ごし方」についてのプリント（ピンク色の紙）を配布しています。各ご家庭で確認をしていただき、冬休みの過ごし方について話していただけると幸いです。

1月10日（火）【出校日】について

【日 課】①学活 ②③書きぞめ大会 ④金5 （その後、給食、帰りの会、下校 or 委員会）

※下校時刻 委員会に参加しない生徒→13:30頃

委員会に参加する生徒 → 14:00頃

【持ち物】□冬休みの課題 □筆記用具 □読書の本 □金5の授業の準備

□習字道具 □給食セット □水筒 □ジャージ（上・下） □タブレット